

Luis Fernando Robledo Vega, Universidad Autónoma de San Luis Potosí (San Luis Potosí, México)

Informe de intercambio estudiantil

Mi intercambio en Würzburg ha sido la mejor experiencia que he tenido hasta ahora. Desde el punto de vista educativo y personal. La Universidad y la Facultad de Derecho me ayudaron a obtener conocimientos de primer nivel, además de la interacción que tuve con sus estudiantes y magníficos profesores.

Desde el nivel personal, me ayudó mucho a mejorar mi aprendizaje del idioma alemán, pero más importante, a poder vivir solo y en otro país. No hubiera logrado cumplir mis objetivos sin el apoyo de grandes personas que ya vivían ahí así como de grandes amigos que hice en el camino. El vivir en el clima frío, conocer la nieve, acostumbrarme a la comida y a la cultura, fue una experiencia fantástica, si alguien está leyendo esto para informarse sobre un posible intercambio, no lo dudes, ¡empaca y ve a Würzburg!